

## Merci à nos héros et héroïnes du quotidien

Ces femmes et ces hommes travaillent dans le public ou dans le privé, ils sont médecins du CMS ou de ville, infirmières, éboueurs, aides-soignantes, caissiers, agents communaux du CCAS ou de l'état civil, gardiens des résidences HLM ou des cimetières, couturières bénévoles, pompiers, professeurs, livreurs, magasiniers, épiciers, boulangères, animateurs des écoles, chauffeurs de bus, factrices ...

A côté de l'action municipale, nous remercions et félicitons les différentes initiatives de solidarité de toutes celles et tous ceux qui ont fait connaître leur disponibilité pour faire des courses, donner un coup de main aux habitant-e-s de leur quartier ou pour coudre bénévolement des masques en tissu.

L'ensemble des Romainvillois-e-s a compris que nous avons tous un rôle à jouer dans la lutte contre la pandémie, que ce soit en respectant scrupuleusement le confinement ou en participant au formidable élan de solidarité qui a émergé dans notre Ville.

Loin de nous diviser, cette crise nous a plus que jamais renforcé-e-s. Avec vous continuons à puiser en nous-même ces valeurs de solidarité, d'entraide et de partage.

Les élu-e-s du Mouvement de la Gauche Citoyenne et apparenté-e-s :

Corinne Valls, Asma Gasri, Jacques Champion, Marie-Jeanne Calsat, Patrice Calsat, Htaya Mohamed, Aida Daoud, Guy Droz, Brigitte Boyer, Amal Djedide  
mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/

## Merci

Dans cette lutte acharnée contre le Covid-19, des femmes et des hommes se mobilisent pour faire reculer la maladie tandis que d'autres travaillent pour assurer la continuité alimentaire, logistique, sociale, éducative du pays. A toutes celles et ceux qui font reculer la maladie et contribuent à la cohésion du pays. Romainville Unie souhaite dire MERCI !

Merci aux soignants  
Merci aux employés de la grande distribution  
Merci aux agents du service public local  
Merci aux chauffeurs routiers  
Merci aux agents de nettoyage et d'entretien  
Merci aux enseignants  
Merci aux employés des plateformes logistiques  
Merci aux commerçants  
Merci aux agriculteurs  
Merci aux livreurs  
Merci aux salariés des transports publics  
Merci aux forces de l'ordre  
Merci aux pompiers  
Merci aux chercheurs  
Merci aux éboueurs  
Merci aux restaurateurs  
Merci aux éducateurs  
Merci à toutes les entreprises reconverties dans la fabrication de masques et de matériel médicale  
Merci à tous ceux qui à titre individuels ou associatifs ont fait preuve d'initiatives solidaires.

Les élu-es Romainville Unie  
PS : Bruno Lotti, Nicole Revidon, Marie-Michelle Phojo, Tassadit Chergou, François Parrinello, Chantal Celestin, Flora Guglielmi, Ange Galion, Mélanie Wiart, Virgile Mejean  
EELV : Stéphane Weisselberg, Fernando Oliveira-Lourenco, Raymond Cukier, Laurence Guillon

contact@romainvilleunie.fr  
Facebook RomainvilleUnie

## Crise sanitaire et devoir de responsabilité !

Je ne peux débiter mon propos autrement qu'en exprimant ma profonde émotion devant l'ensemble des victimes du covid-19, et mon profond sentiment de compassion aux familles des femmes, des hommes et des aînés disparus.

Aujourd'hui l'ensemble des départements d'Ile-de-France est classé en rouge.

En Seine-Saint-Denis, la vitesse de circulation du virus, la charge pesant sur les établissements hospitaliers et la surmortalité constatée rendent compte d'un territoire en difficulté et d'une population fragilisée.

Si chacun peut aisément comprendre la nécessité d'une reprise de l'activité économique du pays, en aucun cas cela ne doit se réaliser en faisant fi des femmes et des hommes qui font tourner la machine !

Les responsables de la RATP et des transports franciliens ont tiré la sonnette d'alarme quant aux conditions de transport des « premiers de corvée », ceux sans qui le pays ne peut fonctionner. L'ouverture des écoles amène au même constat ! Le Conseil scientifique, qui est considéré comme la référence pendant cette crise sanitaire, a conseillé dans son dernier rapport une réouverture des écoles à compter de septembre.

Plus de 329 maires d'Ile-de-France ont d'ailleurs demandé un report de cette rentrée scolaire prématurée.

Pour le Forum de Romainville,  
VIVIANE VAN DE POELE

forumderomainville@laposte.net

## Devoir de mémoire

Compte tenu de l'annulation des cérémonies, nous n'avons pu nous rassembler, avec les associations d'anciens combattants, à l'occasion de la Journée nationale du souvenir ou de la commémoration du 8 mai 1945.

Quelles que soient les circonstances particulières, nous ne devons pas oublier notre devoir de mémoire car honorer la mémoire de nos morts est plus qu'un devoir envers le passé, c'est une nécessité envers le présent et une exigence pour l'avenir.

Aujourd'hui l'épidémie de coronavirus démontre à quel point nous sommes capables de faire preuve de solidarité et d'entraide et de solidarité. Jour après jour l'altruisme et la fraternité émergent, les initiatives individuelles, associatives ou de voisinage se multiplient.

Elles replacent la fraternité comme valeur cardinale de notre société et rappelle qu'elle est une valeur essentielle, constitutive de notre République.

Merci au personnel soignant et à toutes celles et à tous ceux qui prennent soin directement ou indirectement de notre santé.

Merci à vous et prenez soin de vous.

Marcel Trasi,  
président du Comité des citoyens gaullistes de Romainville

## Une transformation sociale et environnementale vitale

Nous apportons tout notre soutien aux personnes touchées par la maladie et adressons nos sincères condoléances aux familles des victimes. La Seine Saint Denis aura été particulièrement frappée par l'épidémie. Le désengagement de l'Etat, les politiques d'austérité menées depuis plusieurs décennies ont creusé les inégalités dans de nombreux domaines : l'éducation, la justice, la sécurité et la santé. Ces inégalités ont rendu la population encore plus vulnérable face au virus. Nombreux sont ceux qui ont été contraints de travailler sans les protections nécessaires. Notre département est aussi le moins bien doté en termes d'accès aux soins. Durant notre mandat, nous avons alerté à plusieurs reprises le conseil municipal sur la situation financière de l'hôpital A Grégoire, la majorité n'a jamais voté nos vœux le concernant. Pourtant malgré son manque de moyens, mais grâce à la forte mobilisation des personnels, le CHI a pu se réorganiser pour faire face à l'afflux de patients. Nous tenons aussi à saluer l'élan de solidarité envers les plus fragiles. Sur notre ville, des initiatives citoyennes et associatives ont pallié l'insuffisance des politiques gouvernementales et locales. Cette crise aura révélé les méfaits désastreux de décennies de libéralisme. Elle exige une transformation profonde de notre société pour plus de justice sociale et environnementale.

Retrouvez nous sur Facebook :  
« Romainville ensemble »  
Sofia DAUVERGNE  
Brigitte MORANNE  
Stéphane DUPRÉ  
Corinne BUZON  
Samia AFROUNE

## Le jour d'après...

Aujourd'hui, lundi 11 mai, cela fait 55 jours que le confinement a débuté.

Être éloignés de nos proches, limiter nos déplacements, organiser les cours de nos enfants et s'adapter à de nouvelles méthodes de travail ont été des défis que nous avons su relever.

En cette période bouleversante et difficile vous avez su agir en responsabilité, trouver la patience, l'énergie et les ressources pour l'affronter.

Vous êtes nombreux à avoir témoigné votre soutien à celles et ceux qui ont agi en première ligne, tous ces héros discrets du quotidien, qui agissent pour sauver des vies et qui trouveront toujours dans nos cœurs un infini respect et une profonde gratitude.

Merci aussi au formidable élan de solidarité que nous avons vu à l'œuvre ces dernières semaines, pour fabriquer des masques, livrer des médicaments ou des courses, participer à une collecte ou une distribution de colis alimentaires, avoir une parole bienveillante à nos aînés, nos voisins ou juste applaudir chaque soir à nos fenêtres. Des gestes importants qui méritent d'être soulignés.

Aujourd'hui, le plus bel hommage que nous pouvons leur rendre, c'est de poursuivre le respect des règles sanitaires qui nous protègent.

Nous restons à vos côtés pour vous écouter, encourager et soutenir les actions utiles dont le premier objectif est notre sécurité sanitaire.

LR-UDI-MoDem  
Florian Favier-Wagenaar  
Yaelle Azoulay  
Serge Bardin  
agirautrement.romainville@gmail.com